



Malteser
...weil Nähe zählt.

Das Essen auf Rädern mit gewissen Extras

Der Menüservice der Malteser

Essen ist eines der Grundbedürfnisse von uns Menschen. Schmecken soll es, gesund und vollwertig soll es sein und natürlich soll es uns auch gut bekommen. Schwierig wird es, all dies zu erfüllen, wenn man nicht selbst einkaufen und kochen kann, sei es altersbedingt, nach einem Unfall oder weil die Angehörigen, die uns sonst versorgen, im Urlaub sind.

Hier kommt der Malteser Menüservice – das Essen auf Rädern – ins Spiel. Zuverlässig und individuell nach Wunsch bringen die Malteser die Mahlzeiten ins Haus, ersparen Ihnen Arbeiten wie Einkäufe erledigen, Essenszubereitung und Spülen. Und trotzdem steht zur gewünschten Zeit ein leckeres Essen auf dem Tisch.

„Vielseitigkeit, Ausgewogenheit und guter Geschmack bestimmen unser Speisenangebot. So kann man wählen zwischen Vollkost, Menüs mit BE-Angabe oder Schonkost, zwischen großen oder kleinen Portionen. Und zu besonderen Anlässen und Gelegenheiten gibt es unsere Premium-Menüs“, erklärt Susanne Höfler, Leiterin des Malteser Menüservice.

Besonderen Wert legen die Malteser dabei auf beste Qualität: frische, hochwertige Zutaten sorgen für eine gesundheitsfördernde Ernährung. Zahlreiche Menüs stehen zur Auswahl - von der Hausmannskost über Eintöpfe bis hin zu vegetarischen und veganen Gerichten und köstlichen Spezialitäten.

Alle Gerichte werden aus frischen Zutaten und nach den neuesten ernährungswissenschaftlichen Erkenntnissen zubereitet. Sie werden vorgegart und dann schockgefroren. Vor Ort wird das Essen im Backofen oder einem Dampfgerät fertig gegart. Das hat unter anderem die Vorteile, dass man frei ist bei der Wahl des Gerichtes sowie der gewünschten Essenszeit.

Einfach genießen, abwechslungsreich essen und unabhängig sein: Die Menüs können ganz



Sie sind selbst die beste Werbung für den Menüservice: Leiterin Susanne Höfler (l.) und ihre Kollegin Stefanie Weber lassen sich Schweinebraten mit Reibeknödel und Blaukraut bzw. einen Stroganoff-Topf schmecken. Foto: Malteser

unkompliziert bestellt werden, ohne Vertragsbindung und auch kurzfristig, beispielsweise bei Krankheit.

Im Bundesgebiet liefern die Malteser fast vier Millionen Mahlzeiten pro Jahr aus, und das schon seit vielen Jahren. In Passau haben die Malteser schon 17 Jahre Erfahrung auf diesem Gebiet. Sie liefern in der ganzen Diözese, von Aholming bis Hauzenberg und von Altötting bis Freyung. 42.300 Portionen waren es im vergangenen Jahr. Es besteht kein Bestellzwang: bestellt und geliefert wird nur das, was auch wirklich gewünscht wird.

Kontakt:

Susanne Höfler
Telefon 0851/95666-14
E-Mail: menueservice.passau@malteser.org

Die Vorteile im Überblick:

1. Keine Vertragsbindung – Sie bestellen dann, wenn Sie Bedarf haben.
2. Die Menüs können frei nach Ihren Vorlieben bestellt werden.
3. Neben über 200 verschiedenen Gerichten können Sie sich auch für die Verpackungslösung Ihrer Wahl entscheiden.
4. Das Essen wird persönlich nach Hause gebracht.
5. Einfache und unkomplizierte Zubereitung.

Stichwort Mahlzeiten-Patenschaften:

Spender finanzieren Mahlzeiten für bedürftige Mitmenschen. Es braucht sich also niemand zu scheuen, sich bei den Maltesern zu melden, nur, weil er befürchtet, dass er sich den Menüservice nicht leisten kann.



Liebe Leserinnen und Leser

Wovon lebt der Mensch?

Die biblische Antwort, wie sie im Matthäus-Evangelium steht: „Der Mensch lebt nicht vom Brot allein, sondern von jedem Wort, das aus dem Mund Gottes geht“. Diese Stelle ausgelegt bedeutet, der Mensch braucht nicht nur Nahrung für den Leib, er hat nicht nur materielle Bedürfnisse, sondern er braucht auch Nahrung für die Seele (Zärtlichkeit, Zuwendung) und für den Geist (Wissen, Erkenntnis).

Im nebenstehenden Artikel wird besonders die „Speise für den Leib“ angepriesen, die Ihnen schmackhaft gemacht wird. Wir Malteser bieten in unseren ehrenamtlichen Diensten mehr an. Sind Sie alleine, einsam und wünschen sich Besuch bei Ihnen zu Hause, so helfen wir mit einem kostenlosen Besuchs- und Begleitdienst. Als „Redezeit“ gibt es diesen Dienst auch über das Telefon. Gemeinsam mit der Europa-Bücherei in Passau bieten wir mit dem MEB-Mobil einen Bücherlieferdienst an. Sollten Sie selbst noch mobil sein bzw. in Ihrer Mobilität so eingeschränkt, dass Sie auf Rollstuhl oder Rollator angewiesen sind, können Sie mit uns Tagesausflüge unternehmen, bei denen ehrenamtliche Betreuer mit dabei sind. **Neugierig geworden? Rufen Sie uns an!**

Herzliche Grüße
Ihr

R. F. Breinbauer

Diakon Rainer F. Breinbauer
Diözesangeschäftsführer

